

Noël : avec ou sans Dieu

« Tout homme verra le salut de Dieu ». Chaque humain est conçu pour le bonheur. Plusieurs routes mènent au bonheur et au salut de Dieu. Mais tous les chemins ne conduisent pas vers le bonheur ou du moins plusieurs de nos routes ont besoin d'être balisées, réparées et redressées. Il y a des chemins de violence, de drogue et de bonheur préfabriqué qui ne mènent nulle part. Il y a des chemins de don de soi et de soutien mutuel qui mènent au bonheur en passant par des dépassements quotidiens. Ce sont ces routes de conversion, d'attention aux autres, de discernement de l'essentiel que nous propose Jean-Baptiste.

Le problème repose sur le fait que beaucoup de gens autour de nous n'attendent plus rien de Dieu, sinon quelques notes folkloriques en ce temps de Noël. Dieu pour eux fait partie de la naïveté de l'enfance.

Ça me rappelle un homme qui venait d'apprendre que je suis curé et qui vient me dire son désarroi devant la méchanceté des humains. Il se dit être athée, à moins que je lui prouve que Dieu existe. Lui parler de prière, d'intériorité, de discernement, n'a aucun sens pour lui. C'est alors que me vient une idée : je prends deux petits pots identiques. Dans le premier, je mets du sel et dans l'autre je mets du sucre. Lequel est lequel ?

Pour distinguer entre le sucre et le sel, il faut y goûter. De même en est-il des réalités divines : pour savoir qui est Dieu, il faut l'expérimenter, en vivre une expérience personnelle. Personne ne peut alimenter sa foi sur la foi des autres. Et cette réalité est tellement riche qu'elle ne peut pas se vivre seule.

En dépit de ma meilleure volonté, je ne peux pas, même curé, donner le goût de Dieu aux autres. Ça prend, dit-on, tout un village pour faire un humain. Ça prend aussi toute une communauté pour faire un chrétien convaincu et engagé. C'est la qualité de vie de la communauté qui demeure le plus beau discours sur Dieu. Même si je suis devenu prêtre et que j'étais fort impressionné par les curés de mon enfance, je n'ai rien retenu de leurs homélies. Par contre, je n'oublierai jamais le dynamisme de la communauté de mon enfance : leur amour, leur joie de servir, leur respect mutuel, leur désir de contribuer au bonheur les uns des autres, leur solidarité avec l'équipe de pastorale : voilà ce qui m'a interpellé. Dieu qui prend un corps humain pour nous rappeler que le cœur de Dieu bat dans notre cœur à chaque fois qu'on contribue au bonheur d'une autre personne.

Appliquons-nous dans les prochains jours à devenir une présence de Dieu pour ceux qui nous entourent, c'est-à-dire une présence qui fait du bien et qui donne aux autres le goût de devenir meilleurs.

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 7 AU 15 DÉCEMBRE 2024

Samedi 7 déc.

Sainte-Colette 16h30 Sainte Face de Jésus..... Mme Marie Henri
Ronald Podhorecki..... son épouse Mme Monique Archambault

Dimanche 8 déc. 2^e dimanche de l'Avent

Sainte-Colette 8h30 Ettore Rinaldi – les âmes du purgatoire son épouse Mme Carolina Rinaldi

Sainte-Colette 11h00 Pour tous les paroissiensM. le curé
Sainte Vierge Marie..... Mme Marie Henri
Denis et Dora Baillargeon Mme Agathe

Lundi 9

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce Midgie AmazanMme Rose Magnalie Labbée

Mardi 10

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce Vanessa Emmanuel Mme Marie Carmelle Adelson

Mercredi 11

Sainte-Colette 8h30 Les âmes du purgatoire Mme Marie Henri
Repos de l'âme Lise CoulombeM. Gérard Normand

Jedi 12

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce Stéphanie Emmanuel..... Mme Marie Carmelle Adelson

Vendredi 13

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe.**

Samedi 14 déc.

Sainte-Colette 16h30 Action de grâce Stéphanie Emmanuel..... Mme Marie Carmelle Adelson

Dimanche 15 3^e dimanche de l'Avent

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce une paroissienne

Sainte-Colette 11h00 Pour tous les paroissiensM. le curé
Action de grâce Longuefosse Firmose..... Longuefosse Firmosse

*La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine et le Pain et le Vin sont offerts
en action de grâce pour Mme Léone Dorcé Destin.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.



Pensée de la semaine

« Les gagnants trouvent des moyens, les perdants des excuses. »

Franklin Roosevelt





Dîme 2024

Chers paroissiens,
Chères paroissiennes,
Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

*Un montant de **100 \$** est suggéré*

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens...)

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.
Nous comptons sur vous !

Fraternellement,

Louiders Jean Pierre, curé
Au nom du conseil de fabrique

*****INSCRIPTION EN DÉCEMBRE AU PARCOURS CATÉCHUMENAT (18+)*****

(Baptême, confirmation, première communion)

Pour plus d'information rejoindre l'Abbé Louiders : 514.321.3887 p.3 / 438.992.2861

Parcours catéchétique horaire

Projet 3 : samedi 7 décembre à 15h00

Projet 7 : dimanche 8 décembre à 9h30

*** **14 décembre** : Pratique de la chorale et la crèche au sous-sol de l'église **13h00 à 14 h30**

*** **21 décembre** : Pratique de la chorale et la crèche au sous-sol de l'église **13h00 à 14 h30**

*** **24 décembre** : Pratique de la chorale et la crèche au sous-sol de l'église à **18h00**

Assemblée des paroissiennes et paroissiens pour l'Élection de deux marguilliers (ères)

*****Dimanche 08 décembre 2024, après la messe de 11 :00*****

Temps d'Adoration

Un temps d'Adoration nous est offert tous les **mercredis de 14h00 à 16h30**.

Venez ! Ressourcez-vous largement et Bienvenue à tous !

Horaires des messes pour la période des Fêtes

24 décembre : Messe familiale à 19h00
Messe régulière à 22h00

25 décembre : Messe 8h30
Messe 11h00

31 décembre : Messe 20h00

Le nouvel An : Messe 11h00